
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Anfrage: Sachstand Luftfilter zum Hauptausschuss am 25.08.2021 
 
Sehr geehrter Herr Tolkemitt,  
 
wie heute der Presse zu entnehmen ist, sollen nun auch in Lemgo Luftfilteranlagen in 
den Schulen eingesetzt werden. Bislang war die hiesige Verwaltung der Ansicht, dass 
Luftfilteranlagen für Salzufler Schulen nicht förderfähig seien, da man ja lüften könne. 
 
Die FDP-Fraktion bittet um Auskunft, wie viele Räume in Bad Salzufler Schulen definitiv 
nicht ausreichend gelüftet werden können und somit der Kategorie 2 zugehören. Diese 
Kategorie wird voraussichtlich vollständig gefördert.   
 
Ebenfalls bitten wir um Auskunft, welche Kosten auf die Stadt zukommen würde, wenn 
die Klassenräume der Grundschulen und mindestens der Klassen 5-6 der ansässigen 
Schulen ausgestattet würden. Die Kinder unter 12 Jahren haben keine Möglichkeit sich 
impfen zu lassen, die Kinder und Jugendlichen im Alter von 12 – 15 Jahren haben noch 
lange keinen vollständigen Impfschutz. Lt. aktueller Presse von heute steigen in den 
jüngeren Altersgruppen die Ansteckungen besonders an. Fast ein Viertel der Fälle 
betreffen Kinder unter 15 Jahren. Angesichts dieser steigenden Infektionszahlen 
gerade bei den Kindern und Jugendlichen und der Delta-Variante, für die ein kurzes 
Stoßlüften nicht ausreichend sein soll, bitten wir um Mitteilung des aktuellen 
Sachstandes zu dieser Problematik. 
 
 
Freundliche Grüße 
FDP-Fraktion Bad Salzuflen 
 
Regina Perunovic 
Fraktionsvorsitzende 
 
Kopie: CDU, SPD, Bündnis90/Grüne, Freie Wähler, AfD, Dr. Johann Malcher, Herr Preuss, Herr Senz 
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